



つもいっこ

令和3年12月2日
第16号
益城町立津森小学校

「つもりっこまつり」お世話になりました！

早いもので今年も最後の月になりました。あまり師走という実感はありませんが、季節的には日暮れも早くなり、朝夕の寒さも厳しくなってきました。いよいよ本格的な冬の訪れです。さて、11月21日（日）に実施した「つもりっこまつり」。低・中・高学年に分かれての実施でしたが、多くの保護者の皆さんに参観いただきありがとうございました。子どもたちも、それぞれの学年の特長を生かして一生懸命発表していましたが、ご覧になった感想はいかがだったでしょうか。小規模校の特長で、一人一人に台詞などの出番があったことがよかったなと思いました。



また、高学年の発表をご覧になった保護者の方には既に紹介済みですが、当日、兵庫県の飾磨工業高校から主幹教諭の馬越先生が来校され、本校に防災ベンチを寄贈していただきました。ベンチのふたを外すと炭を入れるコンロ部分があり、災害の時に非常用コンロとして使用できるものです。学校の防災倉庫に収納し、非常時に使用できるようにしておきます。熊本地震から5年以上経ちますが、未だに支援いただく機会があり、大変有り難く思っています。



〈防災ベンチ〉

学力テスト

12月1、2日に全学年学力テストを実施しました。低学年は国算、中学年からは国算社理の4教科です。日頃のテストの形式と違うので、子どもたちにとってはやりにくかったかもしれません。このテストは学級全体としての状況を把握し、今後の指導に役立てることと、個人をつまづきを把握して個別指導の充実を図ること目的としています。採点結果が出るまではしばらく時間がかかりますが、結果が到着次第、個人票を配付する予定です。

「われ弱ければ 矢嶋楯子伝」

本校では、毎年3学期にPTA教育講演会を実施している（昨年はコロナで実施できませんでしたが）今年度は1月28日（金）の授業参観後に予定しています。今回は講演会ではなく、四賢婦人の一人矢嶋楯子さんの映画が制作されたことを受け、その映画の上映会を企画しています。上映に向けて制作会社と連絡をとっていたところですが、益城町でも1月9日に上映会が開催されることが広報ましき12月号に掲載されていました。記事を見て、そちらの上映会に申し込まれた方には大変申し訳ありませんが、多くの保護者にご覧いただけるよう、本校でも予定通り本映画の上映会を実施したいと考えています。